
Edición XXI del Torneo
Giraldilla de Bádminton podría
celebrarse este 2022
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La Habana, 22 ene (RHC) Tras dos años sin efectuarse debido a la COVID-19, la edición XXI del Torneo
Giraldilla de Bádminton podría celebrarse este 2022 en su tradicional sede acá en la capital, del 16 al 20
de marzo próximo.

Alexis Ramírez, presidente de la Federación Cubana de ese deporte, declaró a la ACN que esperan
retomar la realización de esa competencia, pero dependerá de la evolución de la pandemia.

También señaló como otro elemento a tener en cuenta la participación de jugadores extranjeros, debido
a que es un evento autofinanciado y solo se puede celebrar si se cubren los costos con lo que se
ingresa.



Al respecto, dijo que será poco probable que asistan los mejores badmintonistas del continente
americano porque le darán prioridad a los certámenes clasificatorios para los Juegos Centroamericanos y
del Caribe en El Salvador, y Panamericanos en Chile, ambos en 2023.

No obstante, aseguró que la aspiración es que vengan algunos raquetistas foráneos, lo que ayudaría,
además, a mejorar el nivel del torneo y serviría de fogueo para los jugadores cubanos.

En cuanto a los representantes de casa, expresó que de efectuarse el Giraldilla de Bádminton
competirían los 10 integrantes del equipo nacional, cinco mujeres e igual cantidad de hombres, y de ser
posible otros atletas de distintas provincias.

Entre los principales jugadores sobresale Osleni Guerrero, subcampeón de los Juegos Panamericanos
de Guadalajara 2011 y medallista de bronce en Toronto 2015, que se mantiene como la figura que lidera
la selección nacional.

Junto a él aparecen Leodannis Martínez, quien juega en la modalidad individual y en el dobles con
Guerrero; así como Yeily Mary Ortiz que encabeza a las féminas.

El Torneo Giraldilla de Bádminton mantendrá su categoría de Serie Futura, por lo que dará dos mil 500
puntos para el ranking mundial a los ganadores de cada una de las cinco pruebas en disputa.

Sobre otros temas, Ramírez señaló que aún no se ha definido la presencia cubana en eventos
internacionales, debido a que esperan por la notificación del presupuesto.

Igualmente, al referirse a la importancia de competir fuera del país, explicó que en el actual año hay
clasificación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe y los Juegos Panamericanos 2023, y para
ambos los boletos se otorgarán mediante el ranking.

Eso quiere decir, dijo, que solo si competimos y lo hacemos bien lograremos cupos, concluyó el directivo.

Tomado de ACN.
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